



## Abend Anlass vom Mittwoch, 31. August 2016 – Ausflug ins Grüne

Liebe Rotarierinnen und Rotarier, liebe Partnerinnen und Partner

Unser Ausflug ins Grüne führt uns ins Seebachtal bei Hüttwilen. Eingebettet zwischen den Hügelzügen des Seerückens und dem Thurtal liegt das Seebachtal, dessen Herzstück die drei Seen Hüttwilersee Hasensee und Nussbaumersee sind, die eine einzigartige Naturlandschaft bilden ([www.stiftungseebachtal.ch](http://www.stiftungseebachtal.ch)).

Die Seenlandschaft ist nicht nur zauberhaft schön, sondern mit ihren vielfältigen Strukturen auch Lebensraum für eine reichhaltige Tier- und Pflanzenwelt. So zählen neben vielen Libellen- und Schmetterlingsarten auch Pirol, Kiebitz und Biber zu den glücklichen Bewohnern der drei Seen.

Wir sind ca. 1.5 Stunden zu Fuss unterwegs und lassen uns von Rot. Humbert Entress, Stiftungsratspräsident, in die Geschichte sowie Fauna und Flora einführen.

Datum: **Mittwoch, 31. August 2016, bei jedem Wetter!**

Zeit: 18.00 Uhr bis 19.30 Uhr Rundgang  
19.30 Uhr einfacher Znacht in der Besenbeiz Seehalde

Treffpunkt: **18.00 Uhr, Parkplatz Badi Hüttwilen** (siehe Karte)

Anmeldung: per Doodle oder [lutz@lindtlaw.ch](mailto:lutz@lindtlaw.ch) oder 079 257 00 29

### Wichtig:

- Bitte Ausrüstung dem Wetter anpassen.
- Vom Badi-Parkplatz zur Besenbeiz Seehalde sind es nur wenige Minuten zu Fuss (siehe Karte).
- Wem 1.5 Stunden Fussmarsch zu viel sind....bitte bei mir vorgängig melden ([lutz@lindtlaw.ch](mailto:lutz@lindtlaw.ch), 079 257 00 29), es kann eine verkürzter Rundgang von 1 Stunde mit Fahrgelegenheit ab dem Nussbaumersee organisiert werden.